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後期生徒総会 
 

10月 10日に後期生徒総会が行われ、生徒の要望や質問な

ど、生徒と生徒会での意見交流が活発に行われました。 
 

特に、今回は部活動再編成についての話し合いが本格的に

行われ、対象の部の生徒による細かい調査など、様々な意

見が飛び交い、より充実した話し合いになりました。 
 

この話し合いをもとに、多くの生徒が納得できるような結

果になることを期待しています。 


